

June 26 1959

A B C. JUEVES 26

AUDIENCIAS CIVIL Y MILITAR DEL JEFE DEL ESTADO

Don Emilio García Gómez, enviado
extraordinario cerca de S. M. el Rey
de Afganistán

Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en audiencia civil, en el Palacio de El Pardo, a las siguientes personas:

Don Manuel Arburúa de la Miyar, embajador extraordinario en la inauguración del nuevo mandato presidencial de la República del Paraguay; D. Joaquín Bau Nolla, consejero nacional; D. Antonio Cardona Riera, obispo de Ibiza, acompañado de D. Juan Riera Bonet; D. Angel Riesco Carbajo, obispo auxiliar de Oviedo; marqués de Miraflores, embajador de España en Berna; Madre Sor María Filomena Miramón, abadesa de la Comunidad de Concepcionistas Franciscanas Descalzas, de Torrelaguna, acompañada de Sor Concepción y de doña Pilar González Gallarza; D. Tomás García Figueras, alcalde de Jerez de la Frontera; D. Eduardo de Rojas Ordóñez, conde de Montarco; D. José María de Oriol y Urquijo, presidente de Hidroeléctrica Española, S. A.; D. Santiago Jaraiz Pérez-Fariña, secretario general de la Dirección General de Radiodifusión; D. Jesús Romeo Gorria; D. Pedro Fagalde y Herce; D. Alfredo Bustani.

En audiencia militar Su Excelencia, ha recibido a los siguientes señores:

Don Eduardo Sáenz de Buruaga y Polanco, teniente general, director general de la Guardia Civil; D. Emilio Esteban Infantes y Martín, teniente general, a las órdenes del señor ministro; D. Francisco Fernández-Longoria González, teniente general, jefe de la Región Aérea Atlántica; D. José Vierna Trápaga, teniente general en reserva; D. Felipe Navarro Morenes, general de división, consejero militar del Consejo Supremo de Justicia Militar; don Francisco Vives Camino, general de división, segundo jefe de la Región Aérea Pirineica; D. Francisco Montojo y Torrontegui, general de brigada de Estado Mayor, en reserva; D. Ignacio Goma Orduña, general de brigada de Artillería, a las órdenes del señor ministro; D. Félix Gómez-Guillamón Guillamón, general de brigada de Ingenieros, jefe de Ingenieros de la segunda Región Militar; D. José Enriquez de Navarra y Tovia, general de brigada de Artillería, jefe de Artillería de Baleares; D. Andrés Real Munar, general de brigada de Infantería, gobernador militar y jefe de las tropas de Mallorca; D. Luis de La Chapelle Hernando, general de brigada de Caballería, jefe de la quinta brigada de Caballería; D. Manuel Espinosa Rodríguez, capitán de navío, director del Instituto Nacional de Electrónica; D. Enrique Martín Gonzalo, coronel de Infantería, jefe del regimiento Infantería Saboya, núm. 6, acompañado de sus hijos, D. Enrique, D. Juan, D. Luis y D. Ramón, capitán y tenientes de Infantería, y de su hijo político, don Victoriano San José Sacristán, capitán de Infantería; D. Román Losada Pérez, coronel de la Guardia Civil, jefe del 41 Tercio de la Guardia Civil; También recibió a una Comisión de generales, jefes y oficiales del Arma de Ingenieros, presidida por el general de división D. Vicente Roa Miranda, que lo cumplimentó con motivo del L aniversario de su ingreso en la Academia.